

Versammlung der Fair-Trade-Gruppe

Am 9. Oktober 2017 traf sich die Fair-Trade-Gruppe der Grund- und Mittelschule Bad Endorf, um einen Rückblick auf das vergangene Schuljahr zu werfen und Planungen für das Schuljahr 2017/18 anzustellen. Nach der Begrüßung durch Herrn Rektor Max Schweiger wurde die Bilanz eines ereignisreichen Jahres gezogen.

Erster Höhepunkt war sicherlich die Verleihung des Titels "Fair-Trade-School" im Oktober 2016 gewesen. Doch dieser Titel bedeutete nicht nur ein Ankommen, er diente vielmehr als Motivation, diesen Weg weiter zu beschreiten. So konnten zahlreiche Aktionen initiiert werden, beispielsweise der Verkauf bei den Elternsprechtagen, ein Besuch im Weltladen, fair gehandelte Schokolade am Nikolaustag und eine Unterrichtssequenz in der 10. Klasse zum Thema "Fairer Handel". Ein besonderer Erfolg war der Wettbewerb "Welche Klasse sammelt die meisten gebrauchten Handys?", organisiert von Schülern der Gruppe. Innerhalb weniger Wochen konnte die Sammelbox der "Handyaktion Bayern" bis oben gefüllt zurückgesandt werden.

Für das neue Schuljahr wurde beschlossen, die etablierten und erfolgreichen Aktionen weiterlaufen zu lassen, ein spezielles Projekt am Nikolaustag mit Nikolausfiguren aus fair gehandelter Schokolade durchzuführen und eine Fortbildung für das Lehrerkollegium sowie die Schülergruppe zu organisieren. Dieses Jahr wird die Schule auch am Weihnachtsmarkt Bad Endorf vertreten sein und dort Fairtrade-Waren anbieten. Die Zusammenarbeit mit dem Team "Bad Endorf- Faire Gemeinde" läuft bereits und soll noch weiter ausgebaut werden. Etliche Ideen wurden vorgebracht und warten darauf, in diesem Schuljahr umgesetzt zu werden.

Susanne Sedlbauer